

Bläserreise nach Italien

27.06.2018 von Dr. Andreas Draeger

Proben und Konzerte am Gardasee

Urlaubszeit ist Reisezeit und diesmal mit Instrumenten. Unser Partnerchor in Neustadt/Aisch feierte sein 110-jähriges Bestehen mit einer Chorreise vom 21. bis 26. Mai nach Italien, an den Gardasee.

Mit auf der Tour waren Bläser unseres Chores. Es waren fröhliche gemeinsame Proben in Vorbereitung auf geplante Einsätze. Diese begannen bereits am 2. Pfingstfeiertag auf der Hinfahrt als Zwischenstation mit einem Gottesdienst in Höhenkirchen bei München.

Die Freizeit ließ genügend Zeit um Venedig und Verona zu besuchen oder einfach das gute Wetter am See zu genießen. San Marco in Venedig mit dem prachtvollen Inneren beeindruckte. Hier erklangen vor etwa 450 Jahren die farbenreichen, mehrhörigen Bläserwerke der italienischen Renaissance, des Komponisten und Organisten Andrea Gabrieli.

Piazzakonzerte ließen die Instrumente nicht kalt werden. Höhepunkt der Tournee war am 25. Mai das Abschlusskonzert in der großen Klosterkirche SS. Zeno e Martino in Lazise.

Das "Bravo" der begeisterten Zuhörer nahmen wir mit auf unsere Heimfahrt.



-



•



•



•



•



•



Einen Kommentar schreiben

